

ID : 1159

Catégorie : FLM

Nombre de mots: 760

Olympique 2024

Chers membres du Comité Olympique 2024,

Je vous écris aujourd'hui pour vous présenter une idée que je pourrais qualifier d'audacieuse et d'innovante pour une nouvelle discipline olympique. Je crois sincèrement qu'elle mérite d'être considérée de votre part et que mon « incroyable talent » devrait être inclus dans le programme des Jeux Olympiques de 2024.

Mon talent, que j'ai développé au fil des années depuis toute petite, avec passion et engouement, est unique en son genre. Il ne ressemble à aucune autre discipline actuellement présente aux Jeux Olympiques, ce qui en fait une opportunité exceptionnelle pour diversifier, enrichir et moderniser cet évènement, inventé il y a plus de mille ans en Grèce.

Dans un premier temps, permettez-moi de vous expliquer en quoi consiste mon talent. En quelques mots, il s'agit d'un regroupement de 5 disciplines : du chant, aussi appelé scands ou cheers, des acrobaties ou des éléments gymniques, que l'on peut traduire par tumbling, des sauts (jumps [en]), des portés (stunts [en]) et de la danse. Ces cinq disciplines sont regroupées pour former un tout, qui est exécuté avec une précision millimétrée et une grâce extraordinaire par un groupe de personnes. Discipline majeure, largement reconnue aux États-Unis depuis des décennies et essentiellement féminine, je parle bien entendu du Cheerleading. Cette prouesse artistique repousse les limites de la créativité et de la performance physique, offrant un spectacle visuellement époustouflant et captivant pour les spectateurs.

Historiquement, le Cheerleading prend racine à la fin du 19e siècle. C'est Johnny Campbell qui en a été à l'origine en 1898. Alors qu'il était étudiant en médecine dans une université du Nord-Est des États-Unis, il s'est mis à lancer des cris d'encouragement aux équipes alors qu'il assistait à un match de football américain. C'est ce jour-là que le Cheerleading est né. Cette tradition s'est perpétuée uniquement avec des supporters masculins jusqu'en 1923, date à laquelle des cheerleaders féminines de l'université du Minnesota sont intégrées à la discipline et ont décidé d'intégrer des acrobaties et de la gymnastique aux encouragements. Avec cette évolution imaginée en 1923, le Cheerleading est considéré et reconnu, à ce jour, comme des troupes de danse professionnelles.

De ce fait, en incluant le Cheerleading comme nouvelle discipline olympique, vous ouvririez la porte à de nouvelles formes d'expression artistique et sportive. Les Jeux Olympiques sont une célébration de la diversité et de l'excellence, et mon talent incarne ces valeurs de manière unique et intrinsèque. Il permettrait également de toucher un public plus large, en attirant aussi bien des amateurs de danse, que de cirque ou de performances artistiques.

De plus, le cheerleading offrirait une opportunité de promouvoir la coopération internationale et le dialogue interculturel. Les athlètes de différentes nations pourraient partager leurs techniques et leurs styles de danse, créant ainsi des échanges culturels enrichissants pour chacun. Dans cette discipline, l'entre-aide est un maître-mot. Cela renforcerait et favoriserait la compréhension mutuelle entre les peuples : l'esprit même que prônent les Jeux Olympiques.

Enfin, inclure le Cheerleading comme nouvelle discipline olympique attirerait l'attention des jeunes générations et les encouragerait à s'engager dans des activités qui lient le côté artistique au côté sportif. Cela contribuerait à promouvoir un mode de vie sain et actif, tout en inspirant les jeunes à poursuivre leurs passions et à développer leurs talents uniques. Étant une discipline en grande majorité féminine, le présenter à un plus large public permettrait de la faire connaître à un public masculin et qui pourrait faire naître des passions chez certains.

En conclusion, je vous prie de considérer sérieusement l'inclusion du Cheerleading comme nouvelle discipline olympique pour les Jeux de 2024. Son caractère unique, sa capacité à promouvoir la diversité et l'excellence, ainsi que son potentiel à inspirer les jeunes, en ferait une proposition appréciable. Pratiquant moi-même le Cheerleading depuis toute petite, les valeurs qui m'ont été inculquées par cette dernière me servent dans la vie de tous les jours et me serviront encore dans les jours, les mois et les années à venir. Et je souhaiterais réellement que ces valeurs, que je chérie par-dessus tout, soient partagées au plus grand nombre, ainsi que pour les générations futures : des valeurs riches, saines et humaines.

Je suis convaincue au plus profond de moi-même que cela apporterait un nouvel enrichissement vraiment intéressant aux Jeux Olympiques et contribuerait, de ce fait, à la pérennité de leur succès pour les prochaines décennies.

Je vous remercie grandement de votre attention et j'espère avoir l'opportunité de vous présenter mon talent et de vous l'expliquer de vive voix.

Je vous prie d'agréer, Mesdames, Messieurs, l'expression de mes sentiments les meilleurs.